

# Francia Protestó Ante Argentina por el Secuestro de dos Monjas

(UPI y AFP)

El gobierno francés protestó ante las autoridades argentinas por el secuestro de 2 monjas francesas en Buenos Aires, según informó hoy un vocero del gobierno.

Una protesta similar fue presentada ante la policía del país sudamericano.

Las 2 notas de protesta demandan que se localice y ponga en libertad inmediatamente a las monjas Alice Pomon, de 40 años, y Renée Duquet, de 60, que aparentemente fueron capturadas la semana pasada frente a 2 iglesias distintas por grupos de hombres armados.

El secuestro de las monjas ha sido publicado destacadamente en la prensa francesa y coincide con una renovada campaña de militantes a favor de los derechos humanos, que piden que, como protesta contra el gobierno militar, Francia se retire del Campeonato Mundial de Fútbol que se disputará el año próximo en la Argentina.

Las 2 monjas, ambas enfermeras diplomadas, desempeñaban la misión de asistir a la población más desfavorecida de su parroquia.

Habían tenido contacto además con las "locas de la Plaza de Mayo", como califican las autoridades al grupo de familiares de desaparecidos que reclaman noticias de sus parientes semanalmente desde hace 6 meses en esa plaza céntrica de Buenos Aires, donde se encuentra ubicada la Casa de Gobierno.

Entre tanto, hay esperanzas de encontrar "sanas y salvas" a las monjas francesas secuestradas en Argentina, declaró en París hoy por la radio nacional un delegado francés de "Amnistía Internacional", Michel Fuechavy.

## ANUNCIAN UNA AMNISTIA

Por otra parte, una virtual amnistía para los presos políticos anunció hoy el ministro del Interior del gobierno militar argentino, general de brigada Albano Harguindeguy.

"Habrá una Navidad en paz. Y una Navidad en paz significa para nosotros que habremos dado por finalizados algunos operativos de tropas en determinados sectores del país y dar libertad a aquellos que supieron recapacitarse y darse cuenta de sus errores cometidos contra la sociedad a la que ahora quieren reintegrarse,

cumpliendo todas las obligaciones que la hora les impone", dijo el militar hoy.

## OPINION DE VIDELA

Entre tanto, el presidente argentino, teniente general Jorge Videla, declaró que la desaparición de personas es consecuencia de la guerra que "está finalizando" aquí.

En una entrevista concedida a periodistas japoneses, Videla dijo: "Comprendemos el dolor de aquella madre o esposa que ha perdido a su hijo o marido, del cual no podemos dar noticias".

Videla explicó que no quería poner fecha al proceso de democratización del país, pero agregó que "elementos civiles, en forma gradual", irán asumiendo funciones de gobierno, para conformarlos como "descendencia" del gobierno militar.

Videla también aclaró que la política económica oficial es "pragmática" y no "liberal", procurando hacer retroceder la presencia estatal en la economía y estimular el juego de la iniciativa privada.

## UN DIRIGENTE PERONISTA, DESAPARECIDO

Por otro lado, un dirigente peronista fue secuestrado por civiles armados, que dijeron pertenecer a la policía federal argentina, informaron hoy sus familiares en Buenos Aires.

Se trata de Alejandro Alvarez, a quien sus captores "levantaron de un bar céntri-

co, llevándose a punta de revólver en un automóvil rojo, según la declaración de sus familiares.

Alvarez dirigió uno de los grupos del denominado peronismo ortodoxo —o histórico— Guardia de Hierro, cuya acción se extendió en los ambientes universitarios, sindical y político.

Uno | más | uno

## Protesta París por el secuestro de dos monjas en Argentina

PARIS, 13 de diciembre (AFP, IPS y PL). — Francia protestó hoy ante las autoridades argentinas, por el secuestro de dos religiosas francesas en Buenos Aires.

El gobierno francés intervino para que fueran tomadas las medidas necesarias para la liberación de las dos monjas. La protesta, fue enviada al ministro argentino de Relaciones Exteriores y a autoridades policiales.

La misión del grupo al que pertenecen las dos religiosas secuestradas, es "vivir en los medios más pobres y más desfavorecidos", indicó la madre

superiora de la orden de las misiones extranjeras, Marie Joseph.

La superiora manifestó que "según la situación del país, estamos obligadas a comprometernos con la gente de la misma manera que ésta lo hace, y es a partir de ello que debemos asumir la solidaridad hasta el final".

Las dos monjas tenían contacto con un grupo de 800 mujeres, que desde hace seis meses demandan al gobierno información sobre sus parientes. Veinte de estas mujeres habían enviado a la junta militar una carta en la que entre otras cosas pedían "que nos digan si nuestros hijos viven o no".

El secuestro de las dos religiosas, eleva a ocho el número de ciudadanos franceses desaparecidos en la Argentina, desde que la junta militar tomó el poder, indicaron voceros diplomáticos franceses.

Por otra parte, según denunciaron sus familiares, fue secuestrado en Buenos Aires, el dirigente peronista Alejandro Alvarez, miembro del grupo Guardia de Hierro, identificado con las posiciones de la ex presidente María Estela Martínez.

Finalmente, al hablar en una pequeña villa de la provincia de Córdoba, el ministro del Interior, general Albano Harguindeguy, reiteró que no habrá próximamente una apertura política durante el actual proceso.